



Das erste Buch der Neuen Erde

Mit einer Botschaft von Hennoch

Die Zeiten sind stürmisch geworden, es scheint die Welt stünde kopf. Noch vor ein paar Monaten sah die Welt völlig anders aus.

Sie wird nie mehr so sein wie sie einmal war.

Die Ereignisse überschlagen sich- Ängste machen sich breit.

Die Menschen sind verunsichert, wissen nicht mehr wo die Wahrheit zu finden ist.

So wurde die Zeit vor dem Aufstieg in den Prophezeiungen beschrieben.

Die neue Erde zeigt sich den Menschen, die in ihren Herzen sind und die Liebe spüren können.

Nie war es so dringlich sich abzuwenden von den Ereignissen in der Welt und sich auf sich selbst und sein eigenes Leben zu konzentrieren.

Wer die Liebe in sich fühlen kann, wird den Weg nach Hause finden.

Die Lichtbrücke ist installiert, wir können jetzt hinüber gehen- auf die neue Erde.

Henoch und Sandalphon schreiben in diesem Büchlein eine Botschaft und Haniel steht zur praktischen Hilfe bereit.

Das Buch mit den 7 Siegeln wurde von Jesus geöffnet.

Das erste Blatt vom ersten Buch der neuen Erde ist beschrieben.

Ein denkwürdiger Augenblick.

Jetzt kann die Menschheit übergehen in eine Gesellschaftsform, die als Grundlage die Liebe hat, sonst braucht sie nichts. Die Menschen werden wieder in Frieden und Freiheit zusammen leben.

So steht es geschrieben.

Erschienen als Taschenbuch im Mai 2020

Preis: 9,90 € zuzüglich Versandkosten

Paula nimmt uns mit auf die neue Erde und zeigt in ihrem Buch auf, wie das Leben in Zukunft aussehen könnte: gemeinschaftlich, gleichberechtigt, friedlich, und voller Liebe. Die Botschaften aus diesem Buch wärmen unser aller Herzen und machen sie bereit...

Ihre

Anita und Thomas Noderer